



Puskesmas Umbulharjo I Jadi BLUD Layanan Harus Lebih Baik

YOGYA, TRIBUN - Puskesmas Umbulharjo I terpilih sebagai satu-satunya puskesmas dengan fasilitas non rawat inap yang siap berstatus sebagai Badan Layanan Umum Daerah (BLUD). Di Yogyakarta, empat puskesmas dari 18 Puskesmas yang ada akan ditunjuk sebagai

BLUD. Dengan berstatus sebagai BLUD fungsi pelayanan kesehatan yang promotif dan preventif lebih ditonjolkan.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta, Tuty Setyowati mengatakan, Puskesmas

■ Bersambung ke Hal 15

Umbulharjo I sudah memiliki komitmen untuk menjadi BLUD, termasuk kaitannya dengan kesiapan sumber daya manusianya.

"Puskesmas Umbulharjo I terpilih sebagai satu-satunya puskesmas non-rawat inap. Tiga puskesmas yang akan dijadikan BLUD lainnya merupakan puskesmas dengan layanan rawat inap," kata Tuty.

Tuty menuturkan, tiga puskesmas yang telah memi-

liki layanan rawat inap itu yakni Puskesmas Jetis, Puskesmas Mergangsan dan Puskesmas Tegalrejo. Ia mengatakan, dengan berubah status menjadi BLUD makan puskesmas tersebut memiliki wewenang mengelola biaya operasional dan pemenuhan kebutuhan operasional.

"Nantinya diharapkan, setelah menjadi BLUD pelayanan kepada masyarakat bisa ditingkatkan. Karena sudah punya wewenang

pengelolaan keuangan secara mandiri," katanya.

Agar bisa menjadi BLUD, standar pelayanan minimal, tata kelola, strategi bisnis yang baik harus disiapkan oleh puskesmas yang bersangkutan. Selanjutnya peraturan wali kota dan surat kesanggupan perubahan status puskesmas menjadi BLUD disusun.

Dinas Kesehatan, juga sedang menyiapkan Unit Pelaksana Teknis (UPT) Jamkesda untuk berstatus

sebagai BLUD.

Harapannya, setelah lebaran penyusunan dokumen perubahan status UPT Jamkesda menjadi BLUD akan selesai.

Tuty menjelaskan sesuai amanat Peraturan Daerah Nomor 10 Tahun 2010 tentang Sistem Penyelenggaraan Jaminan Kesehatan Daerah, untuk melaksanakan Jamkesda harus ada badan penyelenggara sebagai pelaksana. (evn)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005